

Gedenkstätte

Riehen

Dienstag, 03.12.2019
19.30 Uhr



Einweihung Gedenktafel Albert Schudel

Mit einem Vortrag von Michèle Faller

Der Riehener Albert Schudel schrieb ab 1939 für die Riehener Zeitung, ab 1941 als deren Chefredaktor. Obwohl die Presseüberwachung während des Zweiten Weltkriegs jegliche Parteinahme verbot, setzte sich Schudel über die Zensur hinweg und schrieb in seinem Lokalblatt hartnäckig gegen den Nationalsozialismus an.

Dabei bewies er nicht nur Gerechtigkeitssinn und Mut, sondern auch Fantasie.

So nahm er, trotz Widerständen in Form von Drohungen und Pressezensur, seine Verantwortung als Journalist wahr.

Albert Schudel-Feybli (14. Juli 1910–13. August 2003)

Zu Michèle Faller

Michèle Faller ist Kunsthistorikerin und Historikerin und arbeitet seit 2010 als Redaktorin der Riehener Zeitung.



Gedenkstätte
Riehen